

# *Crece número de turistas canadienses en Cuba*



**Turismo canadiense en Cuba. Imagen:MC**

La Habana, 2 ago (RHC) El boletín electrónico Correo Canadiense, agrega en su edición de este viernes distribuida en La Habana, que más de 600 mil turistas canadienses ya visitaron este país en lo que transcurre de 2024.

Autoridades consideran un incremento de la entrada a Cuba de turistas de Canadá en lo que va de año.

Significan que la Oficina de Turismo de Cuba en Toronto realizó una jornada informativa con varios medios de comunicación para dar a conocer los nuevos proyectos dirigidos a potenciar sustancialmente el intercambio turístico entre Cuba y Canadá.

Ese intercambio se materializa mediante modelos de negocios de administración compartida, inversión y arrendamiento que adelanta, con inversionistas privados, el Grupo de Turismo Gaviota.

En el encuentro estuvieron presentes el director del organismo turístico cubano, Lessner Gómez, el presidente y vicepresidente del Grupo de Turismo Gaviota, Carlos M. Latuff Carmenate, y Frank Oltuski, respectivamente, así como representantes de las touroperadoras relacionadas.

Gómez adelantó que esta iniciativa persigue dar a conocer todas las acciones de comunicación, promoción y comercialización del intercambio turístico entre los dos países.

Recalcó que Cuba necesita aumentar el número de arribos y el mercado canadiense se siente muy atraído por esta oferta recreacional, tanto así que para los primeros días del mes de julio cerca de 600 mil clientes canadienses visitaron la isla.

Destacó la presencia de los representantes del Grupo Gaviota en virtud de que esta es la cadena de servicios turísticos más grande del país antillano y la que tiene mayor desarrollo y actualización del producto turístico.

Lessner Gómez mencionó que los proyectos van acompañados de grandes mejoras en materia de infraestructura aeroportuaria, transporte y telecomunicaciones.

Destacó, especialmente, el beneficio que supondrá para los visitantes la próxima entrada en vigencia del uso de dinero en efectivo (en moneda local, dólares canadienses y estadounidenses, libras esterlinas y/o euros) además de las tarjetas de crédito internacionales, para el pago de bienes y servicios en la isla.

En cuanto a las nuevas inversiones, informaron que Gaviota abrió nuevos hoteles (5 en La Habana y 3 en la provincia de Holguín).

Por demás, dicha firma está por inaugurar nuevas edificaciones: el cinco estrellas Metrópolis, de 219 habitaciones y ubicado en La Habana, y el hotel Corona, con capacidad para 147 habitaciones, que abrirá sus puertas a inicios del 2025 y será administrado por la cadena turca ATG, entre otras novedades.

Actualmente, la hotelería es la columna vertebral de la gestión del Grupo de Turismo Gaviota. Su mayor capacidad la concentra en la modalidad de sol y playa, distribuida territorialmente en la Península de Guanahacabibes, Varadero, cayería norte de Villa Clara, Ciego de Ávila y Camagüey; además de Holguín. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/361798-crece-numero-de-turistas-canadienses-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**